



UNIVERSIDAD DE MURCIA



ESCUELA U. DE ENFERMERÍA CARTAGENA

ACTA JUNTA DE CENTRO

Cartagena a 7 de julio de 2023

ASISTENTES

Dña. M^a Lourdes Cantero González (Directora Técnica)
D. Sebastián Cánovas Bernabé (Director Académico)
D. Gabriel Segura López (Profesor y Coordinador 2^o)
Dña. Ana Isabel Villafañe Alonso (Profesora)
Dña. M^a Del Mar Pastor Bravo (Profesora)
Dña. Inmaculada Moreno Gómez (Delegada 1^o)
Dña. Matilde Hernández Muñoz (Personal de Administración)

Por Videoconferencia :

D. Manuel Avilés Sánchez (Director Académico saliente)
D. José Luis Molino Contreras (Director Técnico Adjunto)
D. Vicente Seco Rovira (Profesor)
Dña. Ana Lambertos Escudero (Profesora y Coordinadora 1^o curso)
D. José Martín Rodríguez (Profesor)
Dña. Rocío González Barrio (Profesora)
D. Baldomero de Maya Sánchez (Profesor)
D. José Antonio Vera Pérez (Profesor)
D. José Manuel Hernández Garre (Profesor)
D. José Jorge Carrasco Guirao (Profesor)
D. Ramón Pla (Profesor)
D. Michele Malaguarnera (Profesor)
Dña. Amparo Olivares (Profesora)
Dña. Josefa Contreras (Profesora)
D. Francisco Jesús Muñoz Tomás (Delegado Centro)

A las 10:15 comienza la Directora Técnica la sesión con el siguiente orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación del acta anterior
- 2.-Informe de la Dirección
- 3.- Aprobación de las Guías Docentes para el curso 2023/24

4.- Aprobación horarios para el curso 2023/24

5.- Ruegos y preguntas.

La Directora Técnica muestra extrañeza ante la escasa representación de la Delegación de alumnos pues sólo hay dos.

Nos presenta al nuevo Director Académico D. Sebastián Cánovas Bernabé, profesor de esta Escuela.

P. 1.- Se aprueba el acta anterior.

P. 2.- Informe de la Dirección:

Se le da paso a D. Manuel Avilés, antiguo Director Académico, agradeciéndole la dedicación que ha tenido con este centro durante más de ocho años.

Da la palabra al nuevo Director Académico, dice que es un reto para él y que lo intentará hacer lo mejor posible con la ayuda de todos, que la condición que puso fue que la profesora Pastor siguiera con nosotros y que se le reconozca la labor que está haciendo.

La D. T comenta que se alegró cuando le dijeron lo del nuevo Director Académico porque es profesor de la Escuela y sabe lo que hay.

La D. T. da la enhorabuena a la Profesora Villafañe por su tesis doctoral.

La D. T. comenta que la sala de simulación está prácticamente acabada y que a principios de curso ya podrá ser utilizada y que el profesor encargado de llevarla será D. José Jorge Carrasco.

Hemos tenido la visita de la DGU (14 de junio) y algunas Vicerrectoras (6 de junio), tras lo cual se pide respeto hacia los profesores que somos funcionarios de la CARM, ya que somos los que llevamos la mayor carga, sobre todo de prácticas, y hay que aclarar las cosas muy bien.

Tras el cese de una de las profesoras asociadas, necesitamos otro nuevo para formalizar los horarios, pues hay profesores a los que se les ha cargado este primer cuatrimestre con más de 150 horas y asociados a los que se les han dado horas de prácticas cuando como he dicho anteriormente son los profesores de la CARM los que coordinan todas las prácticas.

El delegado de Centro pregunta si se ha solicitado ya el/la profesor/a sustituto/a, la DT le dice que si y el comenta que no quiere que pase lo del curso pasado con la asignatura de Cuidados Críticos.

P- 3.- No se pueden aprobar las guías docentes porque no están todas, algunas asignaturas de 2º curso (Las que imparten los profesores de la CARM) del nuevo plan no están abiertas para poder rellenar la guía docente, se enviarán las guías

docentes una vez estén rellenas a la Delegación para que den su aprobación y se hará una junta de Centro extraordinaria para aprobarlas.

También damos la bienvenida al nuevo profesor de Farmacología Humana.

P. 4.- La Prof. Roldán y el Prof. Seco comentan que si se puede reducir el número de alumnos en los grupos de seminarios o laboratorios porque hay pocos ordenadores en el aula de informática del H. Sta. Lucia y pocos microscopios en el aulario de Antiguones y sobre todo en Biología si no se reducen no podrán hacer las prácticas.

La delegada de 1º curso de este año académico, nos dice que no se pongan todas las clases de la asignatura de Enfermería ante los determinantes de la salud al principio del cuatrimestre, porque cuando hay que hacer el examen no se acuerdan, sobretodo de los seminarios.

Faltan algunos seminarios por incluir en los horarios, el D. A. nos dice que sería muy interesante poner también en los horarios las aulas donde van hacer esos seminarios.

La Coordinadora de 1º curso comenta que las revisiones de los exámenes sobre todo los parciales deben hacerse fuera del horario de clases, o bien antes de las 9 o después de las 13 horas.

La delegada de 1º pregunta por qué en 2º curso los viernes por la mañana están libres y por las tardes tienen que ir, se le dice que hay profesores que su trabajo es por la mañana y no pueden dar clases nada más que por las tardes.

La DT comenta que los cambios importantes que se hagan en los horarios deben ser aprobados en Junta de Centro.

Se aprueban los horarios, aunque habrá que hacer algunas matizaciones.

P. 5.- La DT comenta la dificultad que tenemos en la Escuela de Enfermería con las prácticas pues al no tener más que el H. del Rosell asignado y gracias a que la UCAM nos lo ha puesto fácil para poder utilizar el área 2 y 8. Por lo tanto no se pueden hacer prácticas a la carta, tenemos que adaptarnos a lo que nos dejan de otras áreas y cuesta mucho trabajo y tiempo poder tener plazas en estas áreas, eso lo sabe muy bien la Prof. Villafañe que es la coordinadora de las prácticas.

La Unidad de Valoración a la Diversidad debería de ponerse en contacto con nosotros (coordinadores de prácticas) y también con el SMS para poder asignar al alumnado que le piden su opinión y valoración ya que en prácticas es muy difícil ponerse de acuerdo si se desconocen algunas circunstancias.

El Delegado de Centro agradece al profesorado de este centro su atención, también agradece su colaboración al Director Académico saliente y da la bienvenida al nuevo D. Acad, Prof. Cánovas y se pone a su disposición para que haga todo lo posible por integrar a la Escuela en la Universidad .

A las 12:55 h. la D. T agradece la presencia de todos los asistentes y cierra la sesión.